École maternelle de Provence Guilherand-Granges





Pour parler de la Laïcité aux enfants,

nous avons travaillé à la manière de JR un artiste français qui colle des photos en noir et blanc sur les murs et le sol pour interpeler et faire réfléchir.

Dans la cour de l'école, nous avons collé **en ribambelle les portraits des 47 élèves** pour signifier **qu'on peut être tous amis...même si** on est tous différents, **même si** on ne pense pas pareil, **même si** on n'a pas les mêmes idées, **même si** on n'a pas la même langue, **même si** on ne vient pas du même pays...



À la sortie de l'école, les enfants expliquent le projet aux familles .

Ce projet est financé par l'amicale laïque de Guilherand-Granges. *Un grand merci à eux !*







Les Grands de l'école fabriquent la colle pour l'ensemble des élèves.





Chaque enfant colle son portrait.

Explication du projet sur l'enceinte extérieure de l'école.

